

Informatique & Bible, asbl - Belgique
Rue de Maredsous, 11 B5537 Denée - Belgique
Tél:+32(0)82.69.96.47 Fax:+32(0)82.22.32.69
cib@cibmaredsous.be



Interface n° e-121 Décembre 2010

Compte rendu: "Sources Chrétiennes"

Le n° 101 (Septembre 2010) du Bulletin de l'Association des Amis de "Sources Chrétiennes" apporte la prestigieuse information du "Prix Paul VI" attribué cette année à l'Institut des Sources Chrétiennes. Ce prix, d'un montant de 100.000 €uros, avait honoré en 1984 Hans Urs von Balthasar, en 1988 Olivier Messiaen, en 1993 Oscar Cullman, en 1997 Jean Vannier et en 2003 Paul Ricoeur.

Dans l'exposé des motivations de l'attribution de ce prix, on peut lire notamment : "Les Sources Chrétiennes ont montré à la pensée chrétienne le chemin du retour aux sources. Ce mouvement est un élément essentiel et irréversible pour la théologie de tous les temps, qui ne peut prétendre avoir recueilli une fois pour toutes la vérité révélée et l'expérience de la foi chrétienne, ni lui avoir donné une forme doctrinale définitive, alors qu'elle est toujours appelée à écouter de nouveau l'enseignement des premiers témoins et maîtres de la foi. De cette façon, la collection des écrits patristiques a contribué à renouveler l'appréciation et la compréhension de la tradition dans laquelle sont enracinées la pensée chrétienne et la vie de l'Église, une tradition qui doit être perçue dans toute son ampleur et dans la variété des formes dans lesquelles elle a trouvé son expression".

On ne peut que se réjouir de l'hommage ainsi rendu à une œuvre majeure de notre temps au service d'une meilleure connaissance de toute l'épaisseur et la richesse de la Parole révélée telle que reçue à travers les siècles et toutes les cultures des communautés d'Église jaillies de la prédication évangélique!

fr. R.-Ferdinand Poswick, osb